

AUSTRIA



BLACK OR WHITE?

Hätte Barack Obama in Österreich eine Chance zum „Präsidenten“ gewählt zu werden?

Eben diese Frage hat das Humaninstitut den Österreicherinnen und Österreicherinnen gestellt, wobei sich diese Frage hierzulande in sozialhygienisch transformierter Form als Zug zum Zukunfts-Trend oder im Bewahren von Traditionen manifestiert.

FRAGEN - ANTWORTEN - ERGEBNISSE - ANALYSEN

Frage 1:

„Hätte Ihrer Meinung nach ein farbiger Kandidat in Österreich die Chance für ein hohes Amt im Staate gewählt zu werden?“

Ja	28%
Nein	41%
Weiss Nicht	31%

Frage 2:

„Wenn Sie in Amerika wahlberechtigt wären, welchem der beiden Kandidaten hätten Sie Ihre Stimme gegeben?“

Obama	58%
McCain	25%
Weiss Nicht	17%

Frage 3:

“Welche der folgenden Dimensionen steht Ihrer Meinung nach für politische Kultur und Reife eines Landes?“

Tradition	43%
Toleranz	32%
beide	25%

Untersuchungszeitraum: 3.11.2008 bis 6.11.2008

Stichprobe: Österreichweit 720 Personen nach dem Quotaverfahren

Verantwortlicher Ansprechpartner: Dr. Franz Witzeling,
Soziologe und Psychotherapeut, Leiter des Humaninstituts

Link: www.humaninstitut.at E-Mail: office@humaninstitut.at Tel: 0463 514002